



遠矚の丘

由利本荘市立子吉小学校
学校だより
第 33 号
令和7年3月14日

卒業おめでとう！ 令和6年度 卒業証書授与式

3月14日（金）、市議会議員佐藤健司様、甫仮貴子様をはじめ多くのご来賓と保護者の皆様、4・5年生、教職員の見守る中で、「第150回子吉小学校卒業証書授与式」が行われました。穏やかな春の日差しの中、28人全員が真新しい制服に身を包み、卒業証書を手に誇らしげな表情で「遠矚の丘」から巣立っていきました。

平成31年（令和元年）4月に入学した6年生のみなさんは、3・4年生でコロナ禍に見舞われ、休校や行事・学習活動の制限など、多くのことを我慢をしながら学校生活を過ごしてきました。そんな中でも、笑顔絶やさず、互いを思いやり協力しながら、困難な局面を乗り越え、たくさんの思い出とともに6年間の小学生生活を終えることができました。

中でも6年生として過ごしたこの1年は、運動会・子吉っこフェスティバル等の行事、登校班や縦割り活動、委員会やスポ少で頼もしいリーダーとして子吉小学校を支え、積極的に活動していました。学習面や生活面、運動面、文化面などでの活躍も目覚ましく、下級生が憧れるかっこいい6年生でした。

4月からは中学校という新しいステージに進みますが、子吉小学校での学びを自信と誇りにして、それぞれの夢に向かって、全力で頑張りたいと願っております。

あらためて、ご卒業おめでとうございます！



※地域の富樫道子さんより、交通安全のお守りとし、卒業生一人一人に手作りの花飾りをいただきました。この場をお借りして、ご紹介とお礼に代えさせていただきます。



卒業生のスピーチ

一人一人が、自分の夢や思い出、大切にしている言葉、中学校での抱負などを胸を張って話しました。



「体の大きさをプレーしているんじゃない、ハートでプレーしているんだ。」バスケットボールをやる時は、いつもこの言葉に励まされています。中学校でも、部活だけでなく、何事にも強い気持ちで頑張ります。

阿部 ○ ○ ○

運動会やフェスティバルでは、友達の良いところを見付けながら活動することができました。中学校でも、友達の良いところに目を向けて、協力して頑張ります。

阿部 ○ ○ ○

小学校では、友達と協力して、最後まで一生懸命取り組むことの大切さを学びました。中学校でも、自分を信じて、一杯頑張ります。

阿部 ○ ○ ○

子吉っこフェスティバルでは、友達とアイデアを出し合って、発表を成功させることができました。中学校でも、友達との関係を大切に生活します。

朝日 ○ ○ ○

委員会では、責任をもって自分の仕事に取り組みんだり、話合いに参加したりすることができました。中学校でも自分の役割をしっかり果たせるように頑張ります。

工藤 ○ ○ ○

委員会や子吉っこフェスティバルでは、仲間と協力して、責任感をもって行動することができました。この経験を生かすことにしっかりと取り組めます。

鎌田 ○ ○ ○

何かに挑戦しようとするとき、「失敗は成功のもと」という言葉が浮かびます。中学校では失敗をすれど成功につながることを考え、前向きに頑張ります。

小沼 ○ ○ ○

私の将来の夢は美容師です。夢を叶えるために、中学校では人とのコミュニケーションを大切にし、苦手な勉強も頑張ります。

植木 ○ ○ ○

「君はこれから何度も強く、でもその度に立ち直る強さをもつてくるんだ。」物事がうまく進まなくて泣きそうになる時、この言葉を思い出します。中学校でも、苦しいことがあっても全力で取り組みます。

池田 ○ ○ ○

「失敗は成功のもと」と今の失敗は、未来の成功につながると思っていますので、この言葉を大切にしています。中学校でも失敗をおそれず、行事や部活動で頑張ります。

佐々木 ○ ○ ○

「笑う門には福来たる」とこの言葉を聞くと、辛いときも頑張る気持ちが湧いてきます。中学校に行っても、自分の弱さに負けないように、笑顔で頑張ります。

佐々木 ○ ○ ○

「ちりも積もれば山となる」と小さな努力を積み重ねれば、いつか大きく大きな自信につながると思います。頑張つてきました。中学校でも地道に一つ一つのことを頑張つて、成長します。

小番 ○ ○ ○

小学校で一番頑張ったことは、スポ少活動です。最初はバスケットの練習が嫌にならなりましたが、最後まで諦めずに続けることができました。中学校でもこの経験を生かして頑張ります。

熊田 ○ ○ ○

僕が大切にしたい言葉は「調子が悪いときこそ全力プレー」です。中学校では、この言葉を胸に、勉強と部活に前向きな気持ちで取り組みます。

工藤 ○ ○ ○

「なるようになる。」これを心に決めて、全力で頑張ります。中学校では、挑戦することを大切にします。まずは全力でやってみよう」という気持ちで頑張ります。

佐藤 ○ ○ ○

運動会では、学年を超えて協力することの大切さを学びました。中学校でも友達や先輩と力を合わせて、様々な行事や活動に取り組めます。

佐藤 ○ ○ ○

「失敗は成功のもと」と苦しいことに向き合えなければいけないとき、いつもこの言葉を思い出します。中学校でも嫌なことから逃げず、何事にも挑戦します。

佐藤 ○ ○ ○

「失敗しない」というやっただら成功できるか分からない。中学校でもこの言葉を忘れずに、何事にも挑戦する気持ちをもち、全力で取り組みます。

佐藤 ○ ○ ○

「結局はね優しささえあればいいとは思わなくて、これは僕が好きで歌にかかっているメッセージです。中学校では、友達を思いやる気持ちを大切に活動します。

佐藤 ○ ○ ○

「修学旅行では、中尊寺や青葉城趾、うみの杜水族館などに行き、歴史を学んだり友達と楽しい思い出を作ったりすることができました。中学校でも友達と協力して、楽しい思い出を作りたいです。」

堀内 ○ ○ ○

スポ少活動では、仲間と協力し、お互いをサポートし合うことの大切さを学びました。中学校でも、仲間と支え合う気持ちで頑張ります。

畠山 ○ ○ ○

フェスティバルでは、六年生で学習したことをみんな協力して発表することができました。中学校に行っても、友達と力を合わせて新しいことに挑戦していきます。

高瀬 ○ ○ ○

修学旅行では、震災遺構や中尊寺の見学など貴重な経験ができました。そして、友達と水族館で楽しむことができた。中学校でも友達と協力し、いい思い出を作りたいです。

柴田 ○ ○ ○

「努力は必ず報われる」とこの言葉を大切に、中学校でも目標に向かって努力していきます。

佐藤 ○ ○ ○

「継続は力なり」と途中で嫌になつてやめたいと思うとき、この言葉が頭に浮かびます。中学校でも、最後まで頑張る気持ちで大切に頑張ります。

渡辺 ○ ○ ○

小学校の六年間で、自分の好きなことや得意なことを見付けることができました。見つけた自分らしさを生かして、中学校でも頑張ります。

渡辺 ○ ○ ○

「継続は力なり」と途中で嫌になつてやめたいと思うとき、この言葉が頭に浮かびます。中学校でも、最後まで頑張る気持ちで大切に頑張ります。

渡辺 ○ ○ ○

「今日があるから、明日がある」と私が友達との関係で悩んでいたとき、毎日自分に言い聞かせていた言葉です。よかったです。明日も悪くない。こうという気持ちで中学校でも頑張ります。

三浦 ○ ○ ○

苦しいことに挑戦するとき、「継続は力なり」という言葉をよく考えます。中学校では、何事にも諦めないで立ち向かい、挑戦し続けます。

眞坂 ○ ○ ○

